

Viernes 13 de junio de 2025

Estimadas compañeras y estimados compañeros del Tribunal Electoral del Partido Frente Amplio:

Con profunda convicción y alegría les comunico mi intención de postularme como precandidato a diputado por la provincia de San José en nuestra próxima convención interna que definirá nuestra representación para las elecciones nacionales de 2026.

Comencé a militar en el Frente Amplio a mis 20 años cuando me encontraba cursando la universidad y durante los últimos 13 años este maravilloso proyecto político ha sido parte de mi proceso de crecimiento profesional y personal regalándome todo tipo de experiencias, algunas más estimulantes como el haber tenido que correr en la marcha en defensa de CCSS de 2012 y otras más vocacionales como el llegar antes del amanecer a un centro educativo para montar un toldo del partido el día de elecciones nacionales y municipales.

Hoy, en un momento de madurez personal y política, asumo este reto convencido de que mi formación como ingeniero y mi trayectoria partidaria pueden converger para generar un impacto real en la Asamblea Legislativa. Quiero poner mis conocimientos al servicio de nuestro partido y del país, siempre guiado por los principios frenteamplistas.

La coyuntura actual nos exige una combinación de firmeza y sensibilidad sin precedentes. Ante el avance de la violencia política y los ataques al Estado Social de Derecho propongo responder con la fuerza de nuestras convicciones, pero también con el amor y la empatía que nos distinguen como movimiento. Porque sé que la verdadera política se construye escuchando a las comunidades, trabajando hombro a hombro con la gente y siendo puente entre las necesidades populares y las instituciones.

Asumo esta precandidatura consciente de que ser legislador del Frente Amplio no es un cargo personal sino un servicio al colectivo. Mi compromiso es actuar siempre en coherencia con nuestras luchas históricas, nuestros principios y sobre todo, con la confianza que depositen en mí nuestras bases.

Quedo atento a la voluntad democrática de nuestra militancia.

---

~~ATENTAMENTE,~~

— Jose Manuel Solano Vega

1-1488-0555